

Solingen, 18.04.24

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

leider melde ich mich mit nicht so guten Nachrichten.

Aufgrund des weiterhin bestehenden Personalmangels wird die Unterrichtskürzung bis zu den Sommerferien bestehen bleiben.

Der Unterricht endet wie bisher am **Mittwoch und Donnerstag bereits um 13.15 Uhr** nach dem Mittagessen. Am **Montag und Dienstag** findet der Nachmittagsunterricht normal statt (**Schulschluss 15.30 Uhr**) und am **Freitag** ist wie bisher um **12.30 Uhr** Unterrichtsschluss.

Dies gilt bis zu den Sommerferien

Das bisherige **Betreuungsangebot** wird an den unterrichtsfreien Nachmittagen (**Mittwoch und Donnerstag**) wie bisher fortgeführt.

Ich weiß, dass diese Situation Sie als Eltern vor große Herausforderungen stellt. Leider haben wir aufgrund des Personalmangels derzeit keine andere Lösung.

Wie es im neuen Schuljahr weitergeht, kann ich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht sagen. Wir werden uns aber kurz vor den Ferien hierzu melden.

Mit freundlichen Grüßen

Götz Wever
kommissarische Schulleitung